

Le président est médaillé



Daniel Zey (second en partant de la gauche) a été particulièrement récompensé. (Photo DNA)

A l'occasion de l'assemblée générale de la ligue d'Alsace, des membres de l'association de cyclotourisme de Lembach ont été distingués, à commencer par son président.

Récemment a eu lieu l'assemblée générale de la ligue d'Alsace de cyclotourisme, en présence de Daniel Zey, président de l'association locale Lembach cyclotourisme et président du comité départemental de cyclotourisme du Bas-Rhin.

Daniel Zey s'est vu remettre la médaille de bronze de la Jeunesse et des sports, au nom de Roselyne Bachelot, ministre de la santé, de la jeunesse et des sports, représentée par Guy Cuny, président du comité régional d'Alsace des médaillés de la jeunesse et des sports.

Pour les services
rendus au cyclotourisme

Au cours de la même assemblée, Jean-Claude Durrenbach, président la ligue d'Alsace de cyclotourisme, et Pierre Reuzé, membre du comité directeur de la FTCT (Fédération française de cyclotourisme) et président de l'UEC (Union européenne de cyclotourisme), lui ont décerné le diplôme de la reconnaissance fédérale pour les services rendus au cyclotourisme et à la fédération.

Le 18 janvier dernier, lors de l'assemblée générale du comité départemental de cyclotourisme du Bas-Rhin, John Ewing, secrétaire de l'association locale Lembach cyclotourisme, s'est vu décerner le diplôme du mérite du cyclotourisme.